

2005

Santiago, 2 de Abril de 1975.

Srs.
Ignacio Gonzalez Camus
Marianela Ventura Mendez
Marta Caro Diaz
Ricardo Urzúa Munita
Patricio Vargas Piña.
Radio Presidente Balmaceda.
Presente.

Estimados camaradas y amigos,

me refiero a su carta de ayer,
relativa a la conducta de D. Carlos Sepúlveda Vergara.

Sobre el particular, quiero
que de inmediato Uds. sepan:

1º que comparto plenamente
el juicio expresado por Uds. acerca de la actuación del
sr. Sepúlveda, incompatible con su calidad de demócrata
cristiano;

2º que ya la Directiva se
había preocupado del asunto y, previo el trámite corres-
pondiente, resolverá proximately acerca de la eliminación
del sr. Sepúlveda de los Registros del Partido; y

3º que dentro de un breve
plazo informaré a Uds. sobre la resolución que se adopte
y sobre la forma de su publicidad. Entretanto, a pesar de
comprender los justos motivos que Uds. tienen para que
esto se haga público, les ruego -por razones de manifiesta
conveniencia que estoy seguro Uds. sabrán comprender- guar-
dar reserva sobre la materia.

En nuestra fraternidad de
siempre, los saluda cordialmente